

UltraEdge annonce le rachat des datacenters de SFR par Morgan Stanley Infrastructure Partners à hauteur de 764 millions d'euros.

Paris, le 19 juin 2024 – UltraEdge, créé par l'acquisition des sites d'hébergement de SFR par Morgan Stanley Infrastructure Partners (MSIP) devient un nouvel acteur indépendant de datacenters implantés en France. Cette transaction stratégique, d'une valeur de 764 millions d'euros, marque une étape majeure dans le développement des services de colocation Edge en France et la transformation du paysage numérique national. Dans le prolongement de cette acquisition, SFR devient le premier client d'UltraEdge assurant une relation à long terme et une continuité des services.

Le premier acteur neutre de datacenters Edge en France

UltraEdge se positionne désormais comme le premier fournisseur indépendant neutre de colocation Edge en France, avec un réseau de datacenters répartis sur tout le territoire national. Ces installations, offrant une capacité totale de 45 MW, permettent de répondre aux besoins croissants des entreprises en matière de services numériques de proximité. Grâce à cette acquisition, UltraEdge offre une solution d'hébergement ultra-sécurisée, ultra-connectée et ultra-robuste, idéale pour les entreprises locales cherchant à externaliser leurs services informatiques.

Ce réseau unique de datacenters de proximité facilite également le déploiement de services d'intelligence artificielle (IA) et d'Internet des objets (IoT) à faible latence, rapprochant ainsi les données des utilisateurs finaux et améliorant significativement l'expérience utilisateur.

*« Ce partenariat stratégique avec Morgan Stanley Infrastructure Partners va nous permettre de nous positionner comme leader sur le marché des datacenters neutres en France, »
déclare Fabrice Cousin, PDG d'UltraEdge. « Nous serons en mesure de fournir des solutions d'hébergement à un nombre croissant d'entreprises, tout en répondant à la demande grandissante pour des services à faible latence et haute performance. »*

Répondre aux besoins 5G SA, IA et IoT

UltraEdge se positionne comme un acteur essentiel pour répondre aux besoins croissants en 5G Standalone (SA), intelligence artificielle (IA) et Internet des objets (IoT). En exploitant un réseau national de datacenters de proximité, UltraEdge permet une latence minimale, essentielle pour les applications IA et IoT qui nécessitent un traitement instantané des données.

Cette synergie entre ces technologies innovantes permet aux entreprises de bénéficier d'une efficacité opérationnelle et d'une expérience utilisateur optimisées.

Un accord de construction a été conclu entre SFR et UltraEdge, garantissant ainsi la continuité et l'expansion des services. UltraEdge sera le premier opérateur de datacenters indépendant à l'échelle nationale en France avec 33 000 mètres carrés d'espace d'hébergement dans tout l'hexagone.

« Cette acquisition nous permet de soutenir le développement de solutions innovantes 5G SA, IA et IoT, en garantissant une connectivité ultra-rapide et fiable, grâce à des datacenters répartis en France métropolitaine. » **déclare Robert Leger, directeur commercial chez UltraEdge.**

| À propos d'UltraEdge

Fondé en 2024, UltraEdge est un opérateur de datacenters de proximité en France, dédié à fournir des solutions d'hébergement sécurisées, connectées et fiables. UltraEdge ambitionne de devenir un acteur majeur de la colocation Edge en France. En transformant les infrastructures existantes en un réseau national de datacenters accessibles à tous les acteurs du digital, UltraEdge répond aux besoins croissants en services numériques de proximité, incluant l'IA, la 5G et l'IoT.

| À propos de Morgan Stanley Infrastructure Partners

Morgan Stanley Infrastructure Partners, fondée en 2006, est une plateforme mondiale d'investissement dans les infrastructures privées qui cible les actifs qui fournissent des biens et services publics essentiels avec un potentiel de création de valeur grâce à une gestion active des actifs. MSIP se concentre principalement sur les pays de l'OCDE et a investi dans un portefeuille diversifié d'investissements dans les transports, la transition énergétique, les services publics et l'infrastructure numérique.

| À propos d'Altice France

Altice France, fondé par Patrick Drahi, est un leader mondial des télécommunications, des contenus, des médias, du divertissement et de la publicité. Altice France est engagé à fournir des services de télécommunication et des solutions innovantes à ses clients en France et à l'international.

UltraEdge announces the acquisition of SFR datacenters by Morgan Stanley Infrastructure Partners for 764 million euros.

Paris, June 19, 2024 – UltraEdge, created by the acquisition of SFR's hosting infrastructure by Morgan Stanley Infrastructure Partners (MSIP), becomes a new independent player in datacenters in France. This strategic transaction, valued at 764 million euros, marks a major step in the development of Edge colocation services in France and the transformation of the national digital landscape. In addition to this acquisition, a many years agreement has been signed, ensuring that SFR will be UltraEdge's client, guaranteeing a long-term relationship and service continuity.

The first neutral Edge datacenter provider in France

UltraEdge is now positioned as the first independent neutral Edge colocation provider in France, with a network of datacenters spread across the entire national territory. These installations, offering a total capacity of 45 MW, meet the growing needs of companies for local digital services. Thanks to this acquisition, UltraEdge offers an ultra-secure, ultra-connected, and ultra-robust hosting solution, ideal for local businesses looking to outsource their IT services.

This unique network of proximity datacenters also facilitates the deployment of low-latency artificial intelligence (AI) and Internet of Things (IoT) services, thus bringing data closer to end users and significantly improving user experience.

*«This strategic partnership with Morgan Stanley Infrastructure Partners will allow us to position ourselves as a leader in the neutral datacenter market in France,» said **Fabrice Cousin, CEO of UltraEdge.** «We will be able to provide hosting solutions to an increasing number of companies while meeting the growing demand for low-latency and high-performance services.»*

Meeting the needs of 5G SA, AI, and IoT

UltraEdge positions itself as an essential player in meeting the growing needs in artificial intelligence (AI), 5G Standalone, and Internet of Things (IoT). By leveraging a national network of regional datacenters, UltraEdge ensures minimal latency, essential for AI and IoT applications that require instantaneous data processing. This synergy between these innovative technologies allows companies to benefit from optimized operational efficiency and user experience.

A construction agreement has been concluded between SFR and UltraEdge, ensuring the continuity and expansion of services. UltraEdge will be the first independent national datacenter operator in France with 33,000 square meters of hosting space throughout the country.

«This acquisition allows us to support the development of innovative 5G SA, AI, and IoT solutions, ensuring ultra-fast and reliable connectivity through datacenters distributed across mainland France» **said Robert Leger, Chief Commercial Officer at UltraEdge.**

| About UltraEdge

Founded in 2024, UltraEdge is a proximity datacenter operator in France dedicated to providing secure, connected, and reliable hosting solutions. UltraEdge aims to become a major player in Edge colocation in France. By transforming existing infrastructure into a national network of datacenters accessible to all digital actors, UltraEdge meets the growing needs for local digital services, including AI, 5G, and IoT.

| About Morgan Stanley Infrastructure Partners

Morgan Stanley Infrastructure Partners, founded in 2006, is a leading global private infrastructure investment platform targeting assets that provide essential public goods and services with the potential for value creation through active asset management. MSIP focuses primarily on OECD countries and has invested in a diverse portfolio of investments across transportation, energy transition, utilities, and digital infrastructure.

| About Altice France

Altice France, founded by Patrick Drahi, is a global leader in telecommunications, content, media, entertainment, and advertising. Altice France is committed to providing telecommunications services and innovative solutions to its customers in France and internationally.